



学年だよい

令和8年1月8日（木）

＜3学期のスタート＞

本日8日（木）に3学期の始業式を迎えました。約2週間の短い冬休みでしたが、穏やかな時間を過ごすことができたでしょうか。大きなトラブルはありませんでしたか。何か冬休み中に気になることがあれば、いつでも先生たちに相談してください。

さて、本日から3学期がスタートしましたが、見通しをもつために大まかな予定を挙げてみました。

日時	予定
1月16日（金）	連合ダンス発表会（E組）
1月30日（金）	狂言鑑賞教室
2月25日（水）～27日（金）	学年末考査
3月 2日（月）	中学校英語スピーキングテスト (ESAT-J)
3月19日（木）	卒業式（1年生も参加）
3月23日（月）	学年行事
3月25日（水）	修了式・離任式

今学期の授業日数は52日です。1年の中で一番短く、油断しているとあっという間に3月の修了式を迎ってしまいます。皆さんには意欲的に学校生活を送ってほしいため、次のことを意識してください。

1年生の3学期＝2年生の〇学期

3学期は進級するための準備期間です。4月には学年が1つ上がり、後輩が入学してきます。今の自分（第1学年）は、後輩たちから見て、頼れる憧れの存在になれるでしょうか。自分自身の言動を省みて、自分を律し、お互いを高め合える集団を再度目指していきましょう。一日一日を大切に、常に前に向かって前進し続けましょう。

＜校外学習事後学習の発表＞

年末の話になりますが、12月19日（金）に学級内で、24日（水）に各学級から選出された代表班が、校外学習の事後学習の発表をしました。特に代表班による発表はスライドの見やすさ、声の大きさ、調べた内容など、参考にすべき点が多くありました。社会科の授業でも調べ学習で学習用端末を使用し、スライドを何回か作成しましたが、文章の引用・貼り付けだけではなく「何をスライドに載せるのか」「何を口頭で発表するのか」を考え、発表できる生徒が増えてきました。

今後も各教科や総合的な学習の時間等を通じて、調べ学習に意欲的に取り組み、プレゼンテーション能力の向上を目指しましょう。

最優秀賞：C組2班 テーマ：「食文化」

＜保護者の皆様へ＞

本年もどうぞよろしくお願いします。3学期も変わらず元気なお子様の様子が見られ、まずは一安心です。

さて、明後日10日（土）は学校公開日となっております。道徳授業地区公開講座を兼ねており、道徳の授業では保護者の皆様のご意見もいただきながら、授業を進めていきたいと考えております。年度始めでお忙しいとは存じますが、ぜひ学校に足をお運びください。

※なお、国語科の冬休みの宿題として課された年賀状に関して、返事が無いのかとご質問をいただきましたが、手紙等の書き方を学ぶ課題であるということを、ご理解いただけますと幸いです。

＜明日以降の予定＞

日付	予定	連絡
1月 9日（金）		
1月10日（土）	①～③授業 ③道徳授業地区公開講座	生徒作品展（始）
1月11日（日）	休み	
1月12日（月）	成人の日	
1月13日（火）		生徒作品展（終）
1月14日（水）		部活動再登校 16時
1月15日（木）	5時間授業 (①・②・④・⑤・⑥の授業)	放：専門委員会 避難訓練あり
1月16日（金）		午後：連合ダンス発表会（E組）